

Eva Alcón reclama una UJI ambiciosa y exigente en el inicio de su candidatura - Mediterráneo - 25/01/2018

Castelló



Eva Alcón, de pie, ayer en la reunión abierta a la que asistieron unos 150 miembros de la comunidad universitaria. LEVANTE-EMV

Eva Alcón reclama una UJI ambiciosa y exigente en el inicio de su candidatura a rectora

► La catedrática de Filología Inglesa apuesta por «un nuevo impulso»

LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ La catedrática de Filología Inglesa Eva Alcón, de momento una candidata a sustituir a Vicent Climent al frente de la Universitat Jaume I de Castelló, hizo ayer balance del debate universitario generado en estos últimos tres meses. A través de su página web, mantuvo un proceso de reflexión colectiva sobre el futuro de la uni-

versidad, que ha recibido hasta la fecha más de 8.000 accesos, y que ya cuenta con más de 500 suscriptores y cerca de 200 comentarios. En la reunión abierta de ayer, a la que asistieron más de 150 miembros de la comunidad universitaria, Alcón defendió la voluntad de ser «una universidad autoexigente y con ambición de mejorar la docencia y la investigación, una

universidad abierta al mundo y con proyección internacional, al mismo tiempo que comprometida con su entorno». Asimismo, remarcó la necesidad de ser «una universidad eficiente y ágil en la gestión, y trabajar desde la confianza en las personas y fomentando la participación».

Después de valorar las principales ideas surgidas del debate y

agradecer el apoyo, la profesora Alcón ratificó su intención de presentar su candidatura a rectora de la UJI, para darle «un nuevo impulso» a la universidad, lema de su proyecto.

Según detalló, a partir de ahora se inicia un proceso abierto y participativo para elaborar el programa electoral, el cual se estructurará en los siguientes cinco ejes: las personas, los estudios, la generación de conocimiento, el compromiso social y la gobernanza.

Que Eva Alcón tenía intención de aspirar al cargo ya se sabía desde hace meses, tal y como ha venido publicando **Levante de Castelló**. Así, el pasado 5 de abril la entonces diputada autonómica del PSPV en Les Corts comunicaba su renuncia al presidente de la Generalitat, Ximo Puig, y a sus compañeros del grupo parlamentario «para afrontar nuevas tareas de investigación» en la cátedra de filología en la Universitat Jaume I que ocupa, según informó el PSPV en un comunicado, aunque ya se aventuró que su aspiración era ser rectora de la UJI esta próxima primavera.

Alcón fue vicerrectora de Ordenación Académica entre 2001 y 2006 y de Cooperación Internacional y Solidaridad entre 2006 y 2010 en la Universitat Jaume I. La catedrática compaginó durante de 2015 a 2017 su actividad profesional en la UJI con la actividad parlamentaria. Alcón se incorporó a la candidatura socialista por la circunscripción de Castelló como parte de las candidaturas independientes que el actual presidente de la Generalitat, Ximo Puig, incorporó a su lista con la intención de «abrir el partido a la sociedad».

Proceso de elaboración del programa

► La candidata anunció ayer que abrirá en su web www.evaalcon.com una nueva sección para dinamizar el proceso de elaboración de su programa «para este nuevo impulso» de la UJI. Los ejes serán «las personas, los estudios y la formación del estudiantado, la generación de conocimiento, el compromiso social cultural y lingüístico y la gobernanza y la sostenibilidad».